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学習参観・総会・懇談会 ありがとうございました

１０日(金)は、学習参観、ＰＴＡ総会、懇談会にご参加いただきありがとうございました。
お子さんの新しい学年・学級での学習の様子はいかがだったでしょうか。引き続いて開催し

ましたＰＴＡ総会には約１３０名もの多数の会員にご出席いただきました。
今年度は年度当初から本部役員の動きが活発で、会則の大幅改訂案が出されましたが、内容

への質問や時期尚早ではないか等の意見が出て、採決は一旦保留ということになりました。
総会の時間が延長し、学級懇談会や仕事の時間に影響しましたことお詫び申し上げます。
今回の本部役員ならびに運営委員会の改定案には次の大きく３つのポイントがありました。

総会の最後に、ある女性会員から「今回の改訂案については、事前に会員向けアンケートを
取っていただき声を拾ってもらったことや、なんのためのＰＴＡかと一石投じてもらったこと
に感謝している」との声があがりました。今後のＰＴＡ活動が、子どものために保護者と教職
員が協力して「気づき、考え、実行する」活動になっていくといいですね。
これからも学習参観（年３回）や学校行事（年６回）の機会にお子さんの様子を見ていただ

くとともに、布引だよりや学年・学級通信などでいろいろな様子をお伝えしいきたいと考えて
います。ご支援とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

☆学ぶ楽しさ、わかる喜びが実感できる授業作りに努めます。
（全教員が、各年間１回研究授業を行い、年間３回は講師を呼んで授業研究会を実施）
☆学級活動を充実させ、子どもの子どもによるよりよい集団作りを通して「仲間とともに学び合い、
高め合う」活動を大切にします。
(学級会の研究授業を実施。行事、児童会、縦割り活動、クラブ等特別活動の担当教員を増員)

☆スキルアップタイム（業間の短時間学習）を充実させ、国語や算数の基礎学力や外国語の基礎を
養う時間とします。
（寺子屋プリント「かずみちゃん」を採用、水曜日はイングリッシュタイムを実施）
☆多様性を認め合える特別支援教育を推進します。
（特別支援委員会を月１回プラス随時開催し、「特別な支援」の手立てをどう打つか協議し、全職
員で支援内容を共有して実践）

★全国学力学習状況調査の得点と質問項目を分析し、本プランのＰＤＣＡサイクルを回します。

改定案のポイント
①会則にある内容をできるだけ細則に移して、今後は専門部会等フットワークのよい創意あるPTA
活動にしてはどうか。（今の会則では臨時総会をしないと活動内容を年度中には変更できない）

②「母親代表」という役職をなくして「庶務」とし、男女共同参画の観点から会長職を女性でも選出
されやすいように、また教員の仕事を少しでも軽減してはどうか。

③個人情報の取り扱いについて、規定を設けてはどうか。
（会則外）
市PTAや県PTAに使う約計１２０時間（本部役員総計）を学校のPTAのために使ってはどうか。


